
Выписка из протокола № 247 
совместного заседания 

Совета колледжа и профкома 
от 25 января 2022г.

Вопрос 5. Согласование перевода студентов колледжа, обучающихся на основе 
договора с оплатой стоимости обучения, на вакантные места для обучения за счет 
средств бюджета.
Слушали зав. ОАР Рудину М.И.

1) Заявление студентки гр. ДИ1-22 Рустамовой К.М. с ходатайством руководителя группы 
Смирнова Б.Е. и зав. ОАР Рудиной М.И. о переводе с внебюджета на бюджет.

Голосование:
«за» - единогласно.

Постановили: Согласовать кандидатуру студентки гр. ДИ1-22 Рустамовой К.М. для 
перевода с 01.02.22г. на вакантное место в гр. ДИ1-21 для обучения за счет средств 
бюджета.

2) Заявление студентки гр. РК1-22 Ивановой Ю.А. с ходатайством зав. ОАР Рудиной М.И. 
о переводе с внебюджета на бюджет.

Голосование:
«за» - единогласно.

Постановили: Согласовать кандидатуру студентки гр. РК1-22 Ивановой Ю.А. для 
перевода с 01.02.22г. на вакантное место в гр. РК1-21 для обучения за счет средств бюджета.

Председатель Совета колледжа М.Л. Зуева

Секретарь Совета Е.Н. Скиба


